

Gießener Anzeiger 24.9.2005



Rote Blinkherzen gegen Spenden verkauft

Im aktuellen „Kinder-Herz-Brief“, der Spenderinformation der Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren wurden die Troher Weihnachtslichter als „Lichter der Hoffnung“ bezeichnet. Passend hierzu und zur bevorstehenden großen Weihnachtslichter-Aktion wurden von den Vorstandsmitgliedern des Vereins „Troher Weihnachtslichter“ kleine rote Blinkherzen beim Stehenden Festzug

zur 800-Jahr-Feier in Beuern gegen Spenden verteilt. Auf diese Weise wurden 120 Euro eingenommen werden, die vom Vorsitzenden Thomas Rühl an Professor Dietmar Schranz von der Abteilung Kinder-Kardiologie des Universitätsklinikums Gießen-Marburg weitergereicht wurden. Das Bild zeigt von links: Silke Lack, Thomas Rühl, Dietmar Schranz, Regina Vogel und Pia Wack.
siw/Bild: Wagner